

## PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Presse-Information  
BMW Motorrad Motorsport  
22. Januar 2026

### **WorldSBK 2026: Erster Test des Jahres für Danilo Petrucci und Miguel Oliveira.**

- **ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team testet in Jerez de la Frontera mit seinen beiden neuen Fahrern.**
- **Regnerisches Wetter sorgt für reduzierte Fahrzeit.**
- **Danilo Petrucci: „Es hat mir wirklich Spaß gemacht, auf dem Bike zu sitzen. Es ist eins der besten Bikes, die ich je im Regen gefahren bin.“**
- **Miguel Oliveira: „Es gab große Erwartungen an diese beiden Tage – das Motorrad und das Team besser kennenzulernen. Ich denke, das ist uns gelungen.“**

**Jerez de la Frontera. Das neue Kapitel von BMW Motorrad Motorsport in der FIM Superbike World Championship (WorldSBK) nimmt an Fahrt auf: In dieser Woche hat das ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team mit seinen beiden neuen Fahrern Miguel Oliveira (POR) und Danilo Petrucci (ITA) die ersten Runden des Jahres absolviert. Im andalusischen Jerez de la Frontera (ESP) waren in der Saisonvorbereitung 2026 zwei Testtage geplant. Widrige Wetterbedingungen sorgten allerdings für Verzögerungen und reduzierte Fahrzeit. Die Saisonvorbereitung wird in der kommenden Woche in Portimão (POR) fortgesetzt.**

Petrucci geht in der WorldSBK-Saison 2026 mit der #9 BMW M 1000 RR an den Start, Oliviras BMW Superbike trägt die Nummer 88. Die beiden hatten im November in Jerez de la Frontera eine erste Gelegenheit, das Team und die Bikes kennenzulernen. Nun begann an gleicher Stelle die intensive Arbeit daran, sich bestmöglich auf den Saisonauftakt im australischen Phillip Island (20. bis 22. Februar) vorzubereiten.

#### **Stimmen nach dem Test in Jerez de la Frontera.**

**Sven Blusch, Leiter BMW Motorrad Motorsport:** „2026 ist in Jerez unter schwierigen Wetterbedingungen offiziell gestartet. Nach der Titelverteidigung im vergangenen Jahr sind nun alle Uhren wieder auf Null gedreht und der volle Fokus liegt auf dem Saisonstart. Das Onboarding von Miguel und Danilo ist im vollen Gange und wir versuchen, uns in den

## PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

beiden Pre-Season-Tests bestmöglich vorzubereiten. Phillip Island ist bereits in einem Monat und wir werden alles geben, um dort einen guten Saisonstart abzuliefern.“

**Christian Gonschor, Technischer Direktor BMW Motorrad Motorsport:** „Der Test in Jerez de la Frontera war aufgrund der regnerischen Bedingungen etwas anders als geplant, aber dafür sehr produktiv. Sowohl Miguel als auch Danilo haben sich sehr schnell an das Motorrad gewöhnt und im Nassen eine hervorragende Performance auf der BMW M 1000 RR gezeigt. Sie haben sich wohl gefühlt – das war das Wichtigste. Sowohl im Team als auch auf dem Bike. Sie hatten Vertrauen in das Motorrad, inklusive der Elektronik. So konnten wir uns innerhalb des ersten Tages sukzessive steigern und die beiden Piloten auf die vorderen Plätze der Zeitenliste schieben. Aufgrund der rasch zum positiven wechselnden Randbedingungen konnten wir nach einem erfolgreichen Regentraining gestern heute noch drei produktive Trockenstunden dranhängen. Dies versetzt uns in eine optimale Lage für den anstehenden Portimão-Test. Im Feld wurden unterschiedliche Reifen verwendet, was das Ergebnis etwas verzerrt. Unsere Fahrer bauen sukzessive mehr Vertrauen und Verständnis für ihr Arbeitsgerät auf Rennreifen auf, die neuen Komponenten funktionieren tadellos, und die neuen Teammitglieder sind bereits fester Bestandteil unserer Racing-Familie. Wir fieberten dem Saisonauftakt gemeinsam entgegen, und danken dem Testteam und Mickey für ihre tolle Arbeit.“

**Danilo Petrucci, ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team:** „Es waren zwei lange Tage, auch wenn wir nicht viel zum Fahren gekommen sind. Es hat mir wirklich Spaß gemacht, auf dem Bike zu sitzen, besonders bei nassen Bedingungen. Es ist wirklich eins der besten Bikes, die ich je im Regen gefahren bin. Sicherlich ist es ein langer Prozess, denn dieses Motorrad ist ganz anders als das, was ich gewohnt war. Aber das Potenzial ist wirklich sehr groß. Man muss das Bike allerdings erst kennenlernen. Am ersten Tag war ich sehr zufrieden, am zweiten Tag waren die Bedingungen auf der Strecke nicht perfekt. Wir haben wegen der nassen Stellen viele Stürze gesehen. Trotzdem war es nützlich, weil die Bedingungen ganz anders waren als beim Test im November, sodass wir verstanden haben, dass das Bike und ich etwas anderes brauchen. Hoffentlich haben wir nächste Woche in Portimão bessere Bedingungen und können noch mehr Erfahrung sammeln.“

**Miguel Oliveira, ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team:** „Es war der erste Test des Jahres nach der Winterpause, und natürlich gab es große Erwartungen an diese beiden Tage – das Motorrad und das Team besser kennenzulernen. Ich denke, das ist uns gelungen. Wir haben einen weiteren Punkt abgehakt, nämlich manche Probleme zu lösen und uns gleichzeitig besser kennenzulernen, und genau so muss es weitergehen. Wir brauchen mehr Zeit, das wissen wir, aber gleichzeitig gibt es viele Erwartungen. Im

## PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Moment müssen wir jedoch geduldig sein und in dieser kurzen Zeit das Bestmögliche für mich erreichen.“

### **Pressekontakt.**

#### **Juliane Dresler**

Pressesprecherin BMW Motorrad Motorsport

Tel.: +49 (0)151 – 601 95733

E-Mail: [juliane.dresler@bmw.de](mailto:juliane.dresler@bmw.de)

### **Media Website.**

[www.press.bmwgroup.com/deutschland](http://www.press.bmwgroup.com/deutschland)

### **BMW Motorrad Motorsport im Web.**

Website: [www.motorsport.bmw-motorrad.com](http://www.motorsport.bmw-motorrad.com)

Facebook: [www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport](https://www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport)

Instagram: [www.instagram.com/bmwmotorradmotorsport](https://www.instagram.com/bmwmotorradmotorsport)

X: <https://twitter.com/BMWMotorradMoSp>